

Talenttausch - Region Grafing (TTG)

In 2017 über 10.000 Stunden organisierte Nachbarschaftshilfe getauscht Mitgliederversammlung am 24.02.2018 wählt neues Leitungsteam

Am 24.02.2018 fand im Gemeindesaal der ev. Kirche in Grafing die ordentliche Mitgliederversammlung des Talenttausch - Region Grafing statt.

In seinem Rechenschaftsbericht für 2017 verwies der Leitungssprecher Manfred Neumann darauf, dass die 187 Tauschkreisteilnehmer in 2017 insgesamt über 10.000 Stunden untereinander als gegenseitige Nachbarschaftshilfe getauscht haben. Interessant war auch, dass in 2017 der Austausch mit anderen Tauschkreisen aus der Region wieder über 20% des gesamten Tauschumsatzes ausmachte.

Zum Abschluss seines Rechenschaftsberichtes bedankte sich Manfred Neumann bei allen Leitungsgliedern für ihr Engagement und vor allem auch bei den vielen engagierten Tauschkreisteilnehmern, die das Leitungsteam im vergangenen Jahr bei zahlreichen Aktionen und Veranstaltungen unterstützt haben.

Die Mitgliederversammlung hat Manfred Neumann zum 11. Mal in Folge als Leitungssprecher einstimmig in seinem Amt bestätigt. Als Stellvertreter wählten die Mitglieder Christina Eggl aus Zorneding, Beate Gänsrich aus Grafing, Ernst Heinze aus Ebersberg, Stephanus Reißler aus Kirchdorf und Hans Teuchert aus Kirchseeon. Wiedergewählt wurden auch Erich Petzl und Christian Seelig aus Grafing als Kassenprüfer.

Umrahmt wurde die Mitgliederversammlung durch ein reichhaltiges Buffet, zu dem alle Teilnehmer etwas mitgebracht hatten und zum Abschluss mit einem bunten Tauschmarkt.

Wenn Sie mehr über das Tauschen und unseren Tauschkreis erfahren wollen, dann kommen Sie doch zu unseren Markttreffen, immer am zweiten Mittwoch im Monat um 19:30 Uhr in Grafing in der Casacreativa, Grandauerstr. 4 oder am letzten Mittwoch im Monat in Zellerreit in der Gaststätte „Esterer“. Talente, die Sie einbringen möchten oder Sachen, die Sie tauschen wollen, können Sie gerne gleich mitbringen. Unter <http://ttg.talentering.de> finden Sie uns auch im Internet.



Das neu gewählte Leitungsteam des TTG:
(v.l.) Stephanus Reißler, Hans Teuchert, Beate Gänsrich; Manfred Neumann, Christina Eggl, Ernst Heinze